



Pro Zukunft

Georg Stockburger

15366 Neuenhagen

Waldfließstraße 49

03342-203679

0151-24201885

georg@stockburger.de

Fraktionsvorsitzender

Bündnis90/Grüne-Pro Zukunft

in der Gemeindevertretung

Neuenhagen bei Berlin

Neuenhagen, 18.06.09

Pressemitteilung

Ökostrom nun auch für kommunale Gebäude in Neuenhagen

Auf der heutigen Sitzung (18.6.2009) der Gemeindevertretung teilte der Bürgermeister, Herr Henze, mit, dass die Gemeinde Neuenhagen für das neue kommunalen Gebäude der Feuerwehr sowie für die Kita in der Berliner Straße zukünftig Ökostrom beziehen wird.

Die Verwaltung folgt damit einem Vorschlag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen – Pro Zukunft.

„Erfreut haben wir zur Kenntnis genommen, dass die Verwaltung dem Beispiel von Petershagen – Eggersdorf und Berlin folgt und in Zukunft Ökostrom für kommunale Einrichtungen beziehen wird. Dies ist ein Schritt in die richtige Richtung, die Gemeinde hat eine wichtige Vorbildfunktion bei Maßnahmen zur Reduzierung des CO₂- Ausstoßes. Neben der Verringerung des Verbrauchs fossiler Rohstoffe und der damit verbundenen Umweltzerstörung wird damit auch ein Beitrag für neue Arbeitsplätze im Bereich der erneuerbaren Energien erreicht“ sagte der Fraktionsvorsitzende Georg Stockburger dazu.

Nachdem die Bündnisgrünen in der letzten Wahlperiode mit ihrem Vorstoß zum Bezug von Ökostrom gescheitert waren, habe offensichtlich ein Umdenken eingesetzt. Sicher spiele dabei auch eine Rolle, dass -wie der Bürgermeister erklärte- mittlerweile in der Gemeinde Neuenhagen Photovoltaikanlagen mit einer Gesamtleistung von mehr als 400 kW/p installiert wurden und viel neue Anlagen -auch auf kommunalen Gebäuden- bald in Betrieb gehen werden, was neben den positiven Auswirkungen für den Klimaschutz auch bei regionalen Handwerksbetrieben Arbeitsplätze schaffe und sichere. Dies zeige beispielhaft, dass die ökologische Ausrichtung der Kommunalpolitik auch unter ökonomischen Gesichtspunkten alternativlos sei.